

# LE FEUILLETON DES INCOS



Concours d'écriture – 15<sup>e</sup> édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Margaux

Roman : *Secret du phare oublié* – Karine Guiton

Sujet : Un jour que Mélina et Eolin jouent dans la clairière de PP avec les Gloutounes, ils font une étrange découverte enterrée au pied d'un pin. Quelle nouvelle surprise leur réserve le Bois des Pirates ?

## Le trésor des souvenirs

Par une belle journée ensoleillée, Mélina et Eolin jouent dans la grande clairière de PP avec les Gloutounes. Après avoir disputé une intense partie de football contre les Gloutounes (18 pour l'équipe Mélina / Eolin et 0 pour l'équipe des Gloutounes), Mélina et Eolin se sont mis d'accord pour faire une partie de cache-cache.

Dès qu'il commença à compter, Mélina décide de se cacher derrière le grand pin. Alors qu'elle faisait le tour du gros tronc pour trouver la meilleure cachette, son pied tape dans quelque chose de dur. Mélina se penche et regarde de plus près... Sous les herbes et les ronces, il semble y avoir un objet caché. Mélina pousse un peu les feuilles et trouve une serrure. Intriguée, Mélina appelle Eolin qui continuait de compter.

« Eolin, viens voir ! J'ai trouvé quelque chose sous le pin ! »

Eolin s'arrête de compter et rejoint son amie en courant.

Tous les deux regardent avec étonnement cette serrure. Avec un bâton, ils décident d'écartier un peu plus les feuilles et les racines et se retrouvent face à une vieille porte en bois.

« Oh ! Mais qu'est-ce que c'est ?! » s'écrit Eolin.

- Mais voyons Éolin, tu vois bien que c'est une porte ! La question est surtout pourquoi il y a une porte ici et qu'est-ce qu'il peut bien y avoir derrière ? S'interroge Mélina.

Eolin est d'une nature trouillarde. Il n'est pas très rassuré et se cache derrière son amie. Mélina, qui est plutôt d'une nature intrépide, est très intriguée.

Elle décide donc de tourner la poignée.

« Euh...tu es sûr que ça ne risque rien ? Demande Eolin inquiet et tremblant.

- Mais non, ne t'inquiète pas. Oh regarde ! La porte s'ouvre ! S'écrit Mélina enchantée.

- Beurk ! C'est tout noir dedans et puis ça sent bizarre ! » dit Éolin d'un air dégoûté.

- Ouah ! C'est trop bien ! On dirait la cachette du lapin blanc dans Alice aux pays des merveilles ! Allez, viens, on va voir ! » dit Mélina toute excitée.

- Euh... Non merci ! Il fait trop noir ! Et puis on ne sait ce qu'il y a dedans. Vas-y toi toute seule, moi je t'attends là !

- Oh mais si, vient avec moi ! Supplie son amie. Allez, viens, on descend ! Et ne t'inquiète pas, j'ai une petite lampe de poche qui éclaire et si on se fait attaquer, on a le bâton pour se défendre. » dit Mélina pour rassurer son ami.

Malgré ses craintes, Eolin accepte de descendre mais à condition de passer après Mélina.

Mélina allume sa lampe de poche et balaie la pièce. L'endroit ressemble à un bateau de pirates à l'envers. Le sol est fait de planches de bois et le plafond ressemble à une coque de bateau.

L'endroit est bas de plafond et à peine plus grand qu'une chambre à coucher.

Eolin inspecte les lieux et interpelle Mélina : "Hé regarde ! Il y a une table et des chaises ! Et même un tonneau ! »

Les deux enfants continuent à faire le tour de la pièce et au fond, dans un coin, trouvent une pile de vieux chiffons. A l'aide du bâton, Mélina pousse les tissus et apparaît un coffret. Eolin le contemple et après réflexion cela n'est pas un coffre mais plutôt une vieille boîte style boîte à sucre toute poussiéreuse.

Mélina la ramasse et souhaite l'ouvrir pour voir ce qu'il y a dedans. Éolin, lui, n'est vraiment pas tranquille.

« Mais qu'est-ce qu'il peut y avoir dedans ? » s'interroge la jeune fille.

- Peut-être des grosses araignées velues ? Ou des cafards ? demande Eolin, paniqué.

- Le mieux pour savoir, c'est de l'ouvrir ! »

Malgré les inquiétudes de son ami, Mélina ouvre la boîte.

"Wouah !" s'exclame les enfants.

A l'intérieur, il y a un véritable trésor ! Mais pas un trésor avec des pièces en or et des bijoux.

Non ! Plutôt un trésor de souvenirs. Ils trouvent plein de choses comme des petits personnages qui ressemblent à des soldats, des billes, des petites voitures. Mais aussi une vieille toupie en métal et plein de dessins de pirates. Et surtout, ils découvrent une vieille photo en noir et blanc et jaunie avec le temps. Dessus, on voit un petit garçon et un vieux monsieur, tous les deux déguisés en pirate et faisant semblant de se battre en duel.

Les deux enfants s'interrogent. Mais qui est ce petit garçon ? Mélina rapproche sa lampe pour mieux éclairer l'image. Soudain Mélina et Eolin s'écrient d'une seule voix « Oh ! Mais ce n'est pas vrai ! C'est PP ! ».

- C'est PP quand il était petit ! Dit Mélina, choquée.

- Alors PP a été un enfant avant d'être une personne âgée ? Se demande Eolin.

- Si le petit garçon c'est PP, qui est ce monsieur à côté de lui ?

- C'est peut-être son papa ?

- Ou son grand-père ? »

FIN